



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

08-03-2013

# ALPINE REVIENT EN ENDURANCE ET AUX 24 HEURES DU MANS DÈS CETTE ANNÉE APRÈS 35 ANS D'ABSENCE

Renault a annoncé le 5 novembre dernier le renouveau de la Marque Alpine avec la création de la Société des Automobiles Alpine-Caterham. En attendant la commercialisation du 1er véhicule prévue en 2016, de nombreuses opérations mettant en avant la marque Alpine ont été organisées par Renault, dont le Rallye Monte-Carlo Historique avec ses 5 berlinettes engagées en janvier dernier. Un nouveau cap est franchi avec le retour d'Alpine en endurance dès 2013, aux 24 Heures du Mans ainsi qu'aux European Le Mans Series (Championnat d'Europe d'endurance). La Direction Générale de Renault a décidé le 5 novembre 2012 de relancer la marque Alpine dans le cadre d'un partenariat avec Caterham. La nouvelle Société des Automobiles Alpine Caterham, dirigée par M. Bernard Ollivier, travaille d'ores et déjà sur un nouveau véhicule qui devrait apparaître sur le marché en 2016....

### **PRESSE RENAULT BELUX**

Tel.: +32 2 334 78 52

[karl.schuybroek@renault.be](mailto:karl.schuybroek@renault.be)

Sites web: [www.media.renault.be](http://www.media.renault.be) - [www.renault.be](http://www.renault.be)